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Sortie du Jeudi ça se poursuit...et aujourd’hui direction Les Ramats.
Angeline passe à la maison et direction StGervais pour récupérer JeanPhi et par les Ecouges, Les 
Ramats.
Garer au pont, puis droit dans le talus jusqu’à facilement trouver l’entrée.
C’est plutot rapidement joli hormis les voûtes mouillantes genres couleur eau bien boueuse dans la 
quelle il faut relativement s’allonger selon la souplesse de chacun….la matière est affectueuse à 
souhait….
Mais le vrai plus de la journée se présente avec l’arrivée d’un puits d’une dizaine de mètres et 
Angeline qui nous sort une corde de 20m en 6mm...oui en 6mm.
Étonnements, surprise, discussions puis action!!! Merci à Patrice de m’avoir montré lors du week-
end sur le plateau le positionnement de la corde dans le simple.
Tout se passe au mieux pour JeanPhi et moi, Angeline à déjà pratiqué.
Le plus surprenant est la sensation de tenue de corde dans la main courant la descente...c’est tout 
petit.
La balade se prolonge de gours en vasques de plus en plus profondes et larges ou nous serons 
obligés de faire demi tour.
Retour et de nouveau nos amies les voûtes mouillantes, mais surtout la remontée sur corde de 
6mm!!!
Durant le Berger j’ai galéré avec mon croll et basic qui n’accrochaient pas et m’ont épuisés, et bien 
là avec le même matos pas encore changé...NICKEL, un bonheur. 
Croll-Basic-Pantin, sans pédale, la montée, un vrai régal!!!!!.
Sans compter la place que cela prend dans un kit, incroyable, il va falloir songer à en acheter un 
peu, ce serait trop bien, certes pas tout public mais trop bien, à discuter lors de l’AG non?!?!?!



 

 
 


